



## Presidenta Rodríguez destaca Programa para Convivencia de venezolanos

### Description

(Caracas) El Programa para la Convivencia Democrática y la Paz en Venezuela abre sus puertas a los venezolanos de bien, afirmó la presidenta encargada Delcy Rodríguez, en Telegram.

Esta iniciativa busca construir, en los primeros 100 días, “un plan nacional orientado a la consolidación de la tranquilidad del país en todas sus dimensiones”, expresó la gobernante al dejarlo instalado en presencia de ministros, sector académico, político, privado y social.

La mandataria encargada llamó a avanzar desde la diversidad de visiones “hacia un destino común: una paz integral que abarque lo político, social y lo económico”.

Convocó, asimismo, a mirar “nuestra identidad y venezolanidad, a reconocernos como iguales en la pluralidad; unid@s por el amor a Venezuela”.

Rodríguez subrayó en el video que acompaña el mensaje que instalaron un Programa en el que un grupo de venezolanos “diversos y plurales” compartieron muchas ideas, el cual será coordinado por el ministro para la Cultura Ernesto Villegas y tendrá como secretaria ejecutiva a la profesora Ana María San Juan.

La paz, remarcó, también pasa por la paz económica, y resaltó que escucharon propuestas “muy interesantes desde los emprendedores y empresarios para sumar a un banco de ideas y proyectos “para ir construyendo este Plan”.



Como parte del proceso político que está viviendo el país, Rodríguez anunció también la excarcelación de 626 personas privadas de libertad.

Explicó que hay sectores antipolíticos que no han entendido el momento y persisten en manipular y maniobrar con cifras a través de la mentira y la falsedad.

La titular encargada de la Presidencia reveló que el venidero lunes sostendrá una llamada telefónica con el alto comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Volker Türk, a quien pedirá, a través de su oficina, verifique las listas de excarcelaciones en Venezuela.

“Ya basta de mentir, debe haber responsabilidad en el ejercicio de la política”, enfatizó, y apuntó están hartos de estas personas extremistas y fascistas, que “solo buscan hacerle daño a nuestro país”.

Rodríguez pidió mirar a la identidad y venezolanidad y a reconocerse como venezolanos, amigos desde la diversidad, pluralidad y pensemos distinto, pero que “nos une el destino común de consolidar una democracia sólida, participativa, desde las bases y nos une el amor por la paz y el futuro de Venezuela”.

Como parte de la campaña “Los queremos de vuelta”, anoche desde el Patio de Honor de las Academias Militares en Fuerte Tiuna, en Caracas, encabezado por Rodríguez, miles de drones iluminaron el cielo con imágenes Nicolás Maduro y Cilia Flores en reclamo de la liberación de la pareja presidencial.

El Maipo/PL

**Date Created**

Enero 2026